

Paris weint

Veröffentlicht am 15. November 2015 um 00:42, Autor: Roland Zolliker



Europas Werte, Europas Freiheit, die Demokratie und die Menschenrechte wurden angegriffen. Die von der französischen Gesellschaft einst ins politische Leben gerufenen Werte Liberté, Egalité und Fraternité sind nicht diskutierbar. Wir werden unsere Freiheit so zu leben verteidigen.

Die Schweizer Karatekas stehen an der Seite ihrer französischen Kolleginnen und Kollegen. An der Seite einer Nation, die der älteste Partner der Schweizer Karateszene ist. Wir gedenken den Opfern, trauern mit den Familien und Freunden und wünschen viel Kraft in diesen schweren Stunden. Frankreich ist eine stolze und starke Nation. Sie wird die richtigen Antworten finden.

